

Se inauguró puente construido por Saceem en tramo de Ruta 8



El día de ayer, 12 de diciembre, se inauguró el puente doble vía en el tramo de Ruta 8 entre la Ruta 11 y el By Pass Pando, proyecto a cargo de la empresa uruguaya Colier S.A. para la cual Saceem realizó la ingeniería y construcción del nuevo puente.

El día de ayer, 12 de diciembre, se inauguró el puente doble vía en el tramo de Ruta 8 entre la Ruta 11 y el By Pass Pando, proyecto a cargo de la empresa uruguaya Colier S.A. para la cual Saceem realizó la ingeniería y construcción del nuevo puente.

La infraestructura en cuestión, es un puente de 166 metros sobre el arroyo Pando (en el KM 33,200) y un pasaje superior sobre la vía férrea de 22 metros de largo (en el KM 38,700, Empalme Olmos), mejorando el tránsito en la zona y dándole fluidez al transporte.

Esta obra de Colier S.A., concesionaria de la Ruta Nacional N°8 en el tramo 31,390 KM al 79,200 KM hará que la vía esté conformada por dos calzadas de 7.20 metros de ancho más banquina de 1.80 metros, separadas por un cantero central, el cual está formado por cordones en la zona urbana del trazado y se convierte en cuneta revestida con suelo vegetal en la zona rural.

Desde Saceem confirman que los trabajos duraron los 12 meses previstos y, según lo expresó Alejandro Ruibal, vicepresidente Comercial y de Operaciones de la empresa, constituye su trabajo en puentes número 110 y confirma el profesionalismo y la eficiencia de la compañía.